

Bien installé en fédérale 3, Champagnole rugby ne s'endort pas sur ses lauriers

édition du 30/10/2011

Champagnole rugby est devenu un des clubs phares du rugby Franc Comtois et compte fidéliser son public et ses sponsors pour le rester.



En fédérale trois depuis quelques saisons, le club de Champagnole rugby sait qu'il doit continuer de grandir pour se maintenir. Sportivement, avec des obligations imposées par la fédération Française (équipes jeunes), qui sont les mêmes pour toutes les clubs, sans prendre en compte le nombre d'habitants. Mais aussi financièrement, ce point là étant considéré comme "le nerf de la guerre".

En effet, subventionné par la ville et le conseil général, Champagnole rugby s'est également tourné vers des sponsors privés. Certainement le plus gros "boulot" du président Denis Durbet qui ne cesse de faire le tour d'éventuels partenaires possibles prêts à soutenir son club.

"On a environ 120 sponsors qui ont tous leur importance, du plus petit au plus gros. "

Des sponsors qui comme Claude Marèchal (pneus) sont de véritables partenaires. "Je suis sponsor surtout par amour du club. Mon père a été président, et moi j'y ai joué. J'ai axé ma pub sur le rugby, mais c'est surtout pour y retrouver cet esprit que représente le rugby. Ca me sort du contexte du travail. Quand je vais au stade, c'est un plaisir de voir les matchs, retrouver les anciens, l'ambiance. J'ai certainement des retombées de figurer dans la plaquette, mais ce n'est pas mon but premier." confie Claude Marèchal qui a joué au club fin des années 70, en fédérale 3.

Les entrées au stade

Depuis son retour en Nationale, Champagnole rugby attire du monde au stade des Aciéries. Et la construction d'une tribune (nouveaux vestiaires également), inaugurée en 2007, apporte un confort au public qui répond présent... Notamment quand l'équipe obtient de bons résultats, ou accueille un club voisin (derbys).

Autre point important pour la recherche de ressources, les manifestations. "On organise la nuit de l'ovale, le pop Oppidum, des lotos, la Champa party et ce lundi Champa'Dance. On peut compter sur des bénévoles qui répondent présents sur les manifs, mais aussi sur des actions ponctuelles, comme le déneigement du terrain si besoin (50 personnes la dernière fois" termine le président Durbet.